

Unit Reskrim Polsek Lemahabang Gelar Patroli Kring Serse Malam

KARAWANG - KARAWANG.PRESS.WEB.ID

Jul 10, 2024 - 22:03



POLRES KARAWANG POLDA JABAR – Personel Unit Reskrim Polsek Lemahabang Polres Karawang Polda Jabar Briptu Dodi Wijaya, terus berupaya menjaga kondisi Kamtibmas pada malam hari agar tetap kondusif dengan cara melaksanakan patroli Kring Serse di wilayah Kecamatan Lemahabang Kabupaten Karawang, pada Selasa (9/7/2024) malam.

Giat tersebut, dilaksanakan guna mengantisipasi terjadinya gangguan

Kamtibmas dan juga untuk menghindari terjadinya tindak kejahatan saat malam hari dan dini hari.

“Secara Geografis, wilayah hukum Polsek Lemahabang, banyak terdapat jalan poros desa yang saat malam hari dan dini hari sangat sepi pengendara. Sehingga, menjadi titik rawan terjadinya gangguan Kamtibmas dan tindak kejahatan jalanan.”

“Oleh karena itu, untuk menghindari hal-hal yang tidak diinginkan dan sekaligus sebagai upaya untuk menjamin keamanan dan kenyamanan warga sekitar, Polisi, melaksanakan patroli Kring Serse, malam hari dan dini hari,” ujar Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono, S.H., S.I.K., M.Si., yang diwakili Kapolsek Lemahabang Ipda Herawati, S.H.

Disebutkannya, bahwa saat ini sedang viral adanya aksi kenakalan remaja atau tawuran remaja, yang biasanya terjadi saat malam hari dan dini hari.

“Patroli Kring Serse, ini, diharapkan bisa mengantisipasi terjadinya tindak kenakalan remaja, terutama tawuran. Kepolisian, terus melakukan upaya pencegahan. Diharapkan, warga jangan terprovokasi oleh oknum yang tidak bertanggung jawab yang tujuannya membuat onar dan memicu terjadinya tawuran,” tuturnya.

Selain dilaksanakannya patroli oleh pihak Kepolisian, Polisi, pun mengimbau agar para orang tua, senantiasa memantau pergaulan anaknya untuk tidak keluar rumah pada malam hari.

“Pengawasan orang tua terhadap pergaulan anaknya sangat penting. Terutama harus melarang anaknya keluyuran saat malam hari dan dini hari. Hal itu untuk menjaga para remaja melakukan tindakan yang melanggar hukum, seperti melakukan tawuran,” imbaunya.

Dirinya memastikan, bahwa pihak Polsek Lemahabang Polres Karawang Polda Jabar, senantiasa hadir di tengah masyarakat.

"Kami hadir di tengah masyarakat untuk membantu masyarakat, baik dalam menciptakan Kamtibmas, giat kemanusiaan, gotong royong, bakti sosial, kerja bakti dan giat lainnya di lingkungan masyarakat," tuturnya.

Diketahui, Polsek Lemahabang Polres Karawang Polda Jabar, terus berkomitmen untuk mewujudkan program Polres Karawang CAKEP (Cekatan, Adaptif, Kolaboratif, Empati, Presisi) serta program Quick Wins Presisi.

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono.